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Abstract (en)
The joint has a support (11) connected to a cap (12) using temporary adhesive, where the cap is provided with a tab (13) whose surface is folded
on a face of the cap in contact with a corresponding face of the support. The cap is formed of a complex part (14). The temporary adhesive is
applied to the surface of the cap when the tab is folded. The complex part presents a notch. A fold is formed by the tab when the tab is folded,
where the length of the fold is lower than that of the notch. The tab comprises a lower reinforcement film (19) made of polyethylene terephthalate. An
independent claim is also included for a method for manufacturing a heat-sealable joint.

Abstract (fr)
Joint thermoscellable (1) comprenant un support (11) rendu solidaire d'un opercule (12) au moyen d'un adhésif temporaire (20), ledit opercule (12)
étant muni d'une languette (13) dont la totalité de la surface est repliée une fois sur la face de l'opercule en contact avec la face correspondante
du support, l'opercule comprenant un complexe (14) comprenant lui même un film de renfort (16) et une feuille en matériau conducteur (17), sur la
face inférieure duquel est appliqué un film thermoscellant (15), l'adhésif temporaire (20) étant appliqué sur toute la surface de l'opercule une fois
la languette (13) repliée, caractérisé en ce que le complexe (14) présente sur toute son épaisseur une échancrure (10) d'où émerge la languette
(13), le pli (7) formé par la languette (13) une fois celle-ci repliée ayant une longueur (l 2 ) inférieure à la longueur de l'échancrure (L 2 ). Procédé de
fabrication du joint
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